

スポーツ大会結果

第22回ミックスバレーボール大会

開催日：平成30年7月8日(日)
 主催：市バレーボール連盟（相田仁史会長）
 会場：西部総合公園体育館
 参加チーム：13チーム

優勝	グルービー
準優勝	JBクラブ
第3位	ステップ
	SOYA



子育て応援サイト

◆「ハッピー子育て」◆

「ハッピー子育て」には、市の行政サービス情報や子どもの緊急時の連絡先、子育て関連施設・窓口など、子育てに必要な情報がいっぱい！WEB サイトは「常陸大宮市ハッピー子育て」で検索、または市ホームページのバナーから、アプリは下記のコードからダウンロードしてください。

Google Play から
ダウンロード



App Store から
ダウンロード



2012(c)ASUKOE Partners, Inc.

子育て応援アプリ配信中！

地域おこし協力隊 がゆく



▲氷之沢地区の杉

地域活性化業務担当の松原功こうです。

森林に関する活動を始めて早数か月。この間に森林の現状や苦労について見たり聞いたり、また実際に山の仕事をしている方に同行するなど情報収集を行っています。「昔の山仕事も苦労が多かった」というお話を聞くことや、実際の森での作業風景を見学するだけでも大変貴重な経験になります。私が思い描くことのひとつに「より多くの方が森林と関わりを持つには？」という想いがあり、貴重な経験を通じてその想いをより強く感じるようになりました。今後も森林に興味を持っていただけるような活動に励んでいきます。

「森林での活動」となると、「林業」をイメージする方が多いと思います。もちろん林業も大切な産業のひとつです。もっと森林の機能を引き出すには、多角的な活用を持ち合わせる必要があると私は考えています。森林の活用例は森林浴・キャンプ・自然観察・森林セラピー・ツリーハウスなど、これら以外にも様々あります。最近では教育の現場でも森林の価値は見直されているそうです。森林を通じて多くの人々の交流が生まれるような活動を広めていきます。